

## HOMMAGE AUX PETITES SŒURS DES PAUVRES

**T**N prix "Andiffret", d'une valeur de 15,000 francs, est affecté par le fondateur aux actes de dévouement. L'Académie Française a décerné ce prix intégral à Mme Estelle Turbourg, en religion Sœur Augustine de Saint-André, supérieure générale des Petites Sœurs des Pauvres.

Cette Congrégation compte actuellement dans le monde entier 273 asiles ; le nombre des vieillards recueillis dans ces diverses maisons est à peu près de 39,000 ; celui des Sœurs de 4,470.

Nos lecteurs liront avec bonheur le témoignage que le rapporteur rend à ces admirables religieuses que beaucoup ont pu voir à l'œuvre à Montréal même.

"Les Petites Sœurs des Pauvres, vous le savez, s'enchaînent au service de la vieillesse indigente et infirme par le vœu d'hospitalité. Il faut, pour être reçu dans leurs asiles, réunir ces deux conditions : la vieillesse et l'indigence. Les vieillards une fois recueillis, l'hospitalité continue son œuvre en les entretenant. Elle leur fournit le vêtement, la nourriture, tous les soins nécessaires à la vie. C'est souvent une besogne terrible ! On meurt jeune dans la Congrégation".

"Pour se donner ainsi, les Petites Sœurs sont animées d'un double sentiment : elles trouvent, dans leur cœur, des trésors de compassion pour ces malheureux ; elles croient fermement, comme leur règle l'exige, que c'est Jésus-Christ Lui-même qu'elles reçoivent et traitent dans la personne des pauvres. Elles entrevoient donc, sous l'apparence du pauvre, le Christ flagellé, couronné d'épines, mourant sur la croix. C'est le secret de cette activité qui ne se lasse pas, et de cette ardeur qui ne se refroidit jamais".

### Prières des Quarante-Heures

MARDI,	28	AVRIL	— Sainte-Monique.
JEUDI,	30	"	— Académie Sainte-Catherine.
SAMEDI,	2	MAI	— Collège Loyola.